



**„Basisdemokratie in Deutschland und Europa verbessern“ – 28.11.22 – Hanau –
Bürgerhaus Alte Schule–**

Öffentliche Vorbereitung einer Seminnarreihe zum Thema „Basisdemokratie“

„Basisdemokratie verbessern“

Der EU-Kanton Rhein-Main e.V. veranstaltet 2023 monatlich ein Seminar über die Frage, wie sollte die Basisdemokratie in Deutschland und Europa verbessert werden? Veranstaltungsort ist das Bürgerhaus "Alte Schule" in Hanau-Großauheim, Hans-Huber-Platz 1.

Alle Bürger, die daran interessiert sind, können in Präsenz vor Ort teilnehmen oder auch online von zu Hause aus. Der Link für die Online-Teilnahme steht auf der Homepage des Vereins unter Veranstaltungen zur Verfügung und braucht nur angeklickt zu werden. Das Seminar wurde öffentlich vorbereitet durch eine Ideenfindung innerhalb der Vereinsführung, die am 28. November 2022 stattgefunden hat und über die hiermit berichtet wird.

Als Themenvorschlag wurde beschlossen:

„Eidgenossenschaft und die Verteidigung der Schweiz“

„Basisdemokratie in Europa“ Technische Anpassung an die Jetzt-Zeit:

- Digitale Verfassung - jeder Mensch zählt
- Digitale Medien (z.B. Zoom) und Gewaltenteilung

Basisdemokratie – Selbstverwaltung:

- Eidgenossenschaft
- Code Civil
- Freiherr vom Stein
- Verfassungsreform in Italien ?

Basisdemokratische Bildung:

- Von der Wiege bis zur Bahre

Erster Vorsitzender Torben Zahradnicky

Zweiter Vorsitzender Carsten Stehlik

Geschäftsführer und Schatzmeister Alexander Stehlik



- Schule am Dorfplatz
- Schule im Zentrum
- "Basic Science"
- Lokale Bekanntmachungen
- Lokaler Sport ./ IOC, FIFA

Basisdemokratische steuerbegünstigte Partnerschaften

- Kleinfamilie
- Großfamilie / Verwandtschaft
- Mietshauspartner
- Nachbarschaftspartner
- Vereine
- Glaubensgemeinschaften

Das Ganze versteht sich als Stichworte der Seminararbeit zur Diskussion. Im weiteren Verlauf wird es weiter konkretisiert. Die Seminarreihe beginnt im Februar 2023.